



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	10	19/01/2023	LEGISLATIVO

PREVÉN QUE SEA LA PRÓXIMA SEMANA

Permanente aplaza el punto de acuerdo

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Se pospuso para la próxima semana la aprobación de la Comisión Permanente del punto de acuerdo que condena el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**.

Aunque en la primera comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia diputados y senadores de todas las fuerzas políticas avalaron este martes el dictamen que además exhorta a la Fiscalía de la CDMX a dar con los responsables materiales e intelectuales de

la agresión, ayer ya no se abordó en el pleno.

El punto de acuerdo que fue propuesto por legisladores del PRI y del PAN también incluye un reconocimiento a las investigaciones a cargo de la Secretaría de Seguridad y Fiscalía capitalinas.

Queda sólo la próxima y última sesión de la Comisión Permanente, programada para el martes 24 de enero, para concretar este exhorto.

Por otra parte, la banca del PRI pidió avanzar en la determinación del motivo y de quién estuvo detrás del ataque a **Gómez Leyva**.